

COMPETICIONES

Ironman modifica su calendario por el Covid-19 y retrasa su inicio a julio

El promotor de carreras se ve obligado a realizar cambios en el calendario original, retrasando el inicio de las pruebas desde abril hasta el mes de julio.

Palco23

16 feb 2021 - 18:30



El calendario de Ironman no empezará en abril como estaba previsto. Los responsables de la organización de las pruebas se han visto obligados a reprogramar el calendario debido a la evolución de la pandemia del coronavirus.

“A pesar de que estábamos preparados para dar la bienvenida a nuestros atletas a principio de temporada, hoy, Ironman Europa, Oriente Medio y África ha anunciado una actualización en su calendario debido a la evolución de la pandemia de Covid-19”, detalla en un comunicado.

Las seis carreras que forman parte del calendario original del Ironman han sido pospuestas en 2021, por lo que el arranque de la temporada no será en Marbella el 25 de abril, como estaba inicialmente previsto, sino el 3 de julio en Lanzarote.

La prueba que debía celebrarse en Marbella ha sido retrasada al 19 de septiembre, de manera que se celebrará una semana antes que el Ironman de Venice-Jesolo, que pasa del 2 de mayo al 26 de septiembre.

En cambio, las dos pruebas previstas en Mallorca para los días 8 y 15 de mayo han sido aplazadas sin asignarles nueva fecha, de manera que quedan en el aire. Mientras que el Ironman de Aix en Provence cambia del 16 de mayo al 19 de septiembre.

Ironman retrasa sus pruebas ante la amenaza del coronavirus, convirtiendo a Lanzarote en la prueba inicial del campeonato

El Ironman de Lanzarote, prevista como prueba final del calendario, se convierte en el arranque del certamen. La prueba más longeva de Europa, prevista inicialmente para el 22 de mayo, traslada su fecha al 3 de julio para garantizar las mejores condiciones para la celebración de la carrera, garantizando plaza a los inscritos y permitiendo que, los que así lo deseen, aplacen su inscripción a la edición de 2022 o 2023.

Fabio Cabrera, director de Carrera y jefe de Deportes de Club La Santa, responsable de la organización de la prueba de Lanzarote, asegura “tras haber analizado todos los escenarios y barajado las distintas opciones que teníamos sobre la mesa”, la mejor opción para ofrecer “una mayor garantía a los participantes es trasladar el Club La Santa Ironman Lanzarote a esta nueva fecha”.